



COMMUNIQUE DE PRESSE

Les Grossistes Fruits & Légumes soutiennent les Producteurs Français !

Rungis, le vendredi 26 janvier 2024.

Face à l'absence de réponses immédiates aux mesures concrètes exprimées par nos partenaires du monde agricole, arboriculteurs et maraichers notre souveraineté alimentaire est menacée !

Après plusieurs jours de mobilisation, le secteur du commerce de gros en fruits et légumes exprime son inquiétude et sa solidarité avec les légitimes revendications exprimées de ceux qui nous nourrissent !

Chaque jour, nos agriculteurs approvisionnent les marchés de gros et les grossistes à service complet en produits frais de qualité, respectant les normes sanitaires les plus strictes. Nous saluons leur engagement à garantir à nos clients (commerce de détail, restauration) la distribution de fruits et légumes frais, bons et sains !

Nous déplorons l'indifférence prolongée du gouvernement aux préoccupations récurrentes du monde agricole, telles que la surtransposition des règles européennes, la multiplication des normes, la complexité administrative.

Dans un contexte économique plus délicat que jamais, alors que la mobilisation se poursuit dans le calme, nous exhortons l'État à réagir, en adéquation avec le choc initialement appelé par le Président de la République à l'occasion des États généraux de l'alimentation.

À propos de l'UNCGFL : Créée en 1946, l'UNCGFL représente l'ensemble des entreprises du commerce de gros en fruits et légumes, soit environ 1 000 grossistes présents dans tous les territoires, soit plus de 22 700 salariés, pour un chiffre d'affaires de 7.1 milliards d'euros et un tonnage de 3.8 millions de tonnes commercialisées auprès de clients professionnels (restauration, commerces spécialisés et grandes surfaces).